



Immer mehr große Marken zeigen ihre Unterstützung für die Ukrainer. Bekleidungsmarken, Blumenläden, Gebäude... Die Werkstätten, die die ukrainische Flagge herstellen, werden von Aufträgen überschwemmt.

Als Zeichen der Solidarität mit der Ukraine schmücken sich immer mehr städtische Gebäude mit der ukrainischen Flagge. In einem Unternehmen in Bordeaux (Gironde) gehen die Aufträge für die Herstellung der Flaggen ein. „Es sind hauptsächlich Gebietskörperschaften, heute haben wir gerade einen Auftrag vom Departement Gironde erhalten, das 50 Stück bestellt“, sagt der Geschäftsführer gegenüber France 2. Um allen Kundenwünschen gerecht zu werden, stellt das Unternehmen sogar neue Mitarbeiter ein.

Blumen zur Unterstützung der Ukraine

Es gibt immer mehr Aktionen zur Unterstützung der ukrainischen Bevölkerung, die angeboten werden. Ein Blumenladen bietet blaue und gelbe Rosen zum Preis von 2,90 Euro an. Jeweils ein Euro wird an eine humanitäre Organisation gespendet. Eine Kundin sagt vor der Kamera von France 2: „Blumen bedeuten Frische, Leben, Hoffnung und Zukunft“.